
2025年度PTA定期総会議事 
 

１．PTA 会長挨拶 

 

2024年度のPTA活動は、本部役員と学級委員、そして会員の皆様のご活躍により、１年間取

り組むことができました。 

この場にて、厚く御礼申し上げます。 

また、学校との対話も、友好的に行なえました。教職員の皆様に感謝申し上げます。 

 

総会を持って本部役員、学級委員は入れ替えとなり、その活動の主体が引き継がれること

になります。 

引き継ぎに際しても、対話を継続して、サスティナブルなものとなるようにPTA活動を続け

ていきましょう。 

私は2025年度もPTA会長を務めさせて頂きます。昨年の総会で「PTAというものがどういっ

た「モノ」なのか？」という言葉を投げかけました。1年間をかけて、その「モノ」の正体

がぼんやりと見えてきました。 

 

2025年度には、幾つかチャレンジしようと思っていることがあります。PTA間、教職員間で

も意見が割れることがあるかも知れません。それでも、対話を続けながら歩み続けていけ

ればと思います。 

「みんなが主役」の精神を持って、PTA組織を運営していきましょう。 

 

本年度も引き続き、会員・教職員の皆様のご助力を賜りますこと、宜しくお願い申し上げ

ます。 

 

2024年度・2025年度 PTA会長 松本 聡尚 

 


